

Nous sommes fiers d'annoncer la participation active du CERT au Forum sur la Coopération Sino-Africaine dans le domaine de la transformation digitale tenue à Pékin.

Cet événement prestigieux a réuni des experts et des leaders du domaine des Technologies de la Communication pour discuter des tendances émergentes, des innovations technologiques, et des opportunités de collaboration entre la Chine et l'Afrique.

Le CERT a eu l'honneur de présenter ses initiatives et ses projets pionniers qui contribuent à l'essor du digital sur notre continent. Notre intervention a porté sur les perspectives de développement des compétences à l'ère de la digitalisation ainsi que la proposition des actions permettant de renforcer la coopération Sino-Africaines. Ses propositions adoptées avec excellence ont été intégrés dans le plan d'actions de coopération adopté.

Notre équipe a activement participé aux discussions et aux ateliers, partageant notre expertise en matière de transformation numérique. Nous avons également exploré des partenariats stratégiques pour renforcer notre position en tant qu'acteur clé dans le domaine du digital en Afrique.